

grâce à la bonne sainte Anne à qui je dois amour et reconnaissance.

DELLE CLÉMENTINE CYR.

*St-Bonaventure, 20 juillet.* — Ayant une fille malade depuis deux ans et l'ayant fait soigner sans succès par deux médecins je m'adressai à sainte Anne, promettant de faire publier la guérison dans le *Messager* si nous l'obtenions. Elle est très bien aujourd'hui. Aussi je dois de grands remerciements à la bonne sainte Anne.

UN ABONNÉ.

*St-Hubert, 20 juillet.* — J'ai souffert constamment d'une maladie qui datent de mes années d'enfance. Les soins des médecins n'ont pu m'apporter de soulagement. Cette année je me suis adressé à la bonne sainte Anne. Après trois neuvaines j'obtins un peu de soulagement. Alors je promis de faire un pèlerinage à son sanctuaire, de faire dire une grande messe en son honneur et de faire bruler des cierges pendant neuf jours. C'est là que j'ai obtenue ma complète guérison. Je ne cesserai de remercier cette bonne mère tous les jours de ma vie. M. L. P.

*St-Clément, 15 août.* — Gloire et reconnaissance à la bonne sainte Anne pour la guérison d'un de nos enfants d'une pneumonie déclarée mortelle par le médecin, à la suite de la promesse de rendre grâces à sainte Anne dans le *Messager*.

DME ADOLPHE ROY.

*St-Clément.* — Merci à la glorieuse sainte Anne de m'avoir guérie d'une maladie excessivement grave cet hiver, après avoir promis de faire insérer ma guérison dans le *Messager*.

DME VVE. SÉV. BOUCHER.

*Williamstown* : Remerciements à sainte Anne pour guérison. Une abonnée. — *Taunton, Mass.* : Ma petite-fille a été guérie d'un mal d'yeux par l'intercession de